

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 228

Le 24 octobre 1988

MESSAGE AU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL PÉREZ DE CUÉLLAR
À L'OCCASION DE LA JOURNÉE DES NATIONS UNIES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a fait parvenir au Secrétaire général des Nations Unies, Javier Pérez de Cuéllar, la lettre suivante à l'occasion de la Journée des Nations Unies, le 24 octobre 1988:

"Excellence,

Permettez-moi de vous exprimer, au nom du gouvernement et du peuple du Canada, mes vœux les plus sincères à l'occasion du quarante-troisième anniversaire des Nations Unies.

L'année que nous traversons est particulièrement favorable au parlement de l'humanité, eu égard à l'esprit de paix qui continue de régner sous les auspices des Nations Unies. L'attribution récente du Prix Nobel de la paix aux Nations Unies et à ses forces de maintien de la paix, en reconnaissance de nombreuses années de travail soutenu au service de la stabilité mondiale, ne pouvait mieux tomber. Le Canada est fier de la participation de 80 000 Canadiens et Canadiennes aux opérations de maintien de la paix de l'ONU. J'ajouterai que ce prix doit également être considéré comme un hommage au rôle inestimable que vous-même avez joué pour jeter les fondations de la paix et concrétiser les opérations en question.

Pendant la Journée des Nations Unies, le drapeau bleu et blanc qui symbolise la paix et la coopération internationale est hissé au-dessus des bâtiments du Parlement et de nombreux autres édifices du Canada. Il nous rappelle que le Canada s'attache depuis 43 ans à l'esprit d'internationalisme enchâssé dans la Charte des Nations Unies et réitère notre appui profond à l'ONU et à sa famille d'institutions.

Veillez agréer, Excellence, les assurances de ma plus haute considération."

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada